



OLIMPIADE GEOGRAFI INTERNASIONAL

Siswa SMAN 5 Sumbang Medali Perunggu

YOGYA (KR) - Asahi Idamanto (17), siswa Kelas XII IPA SMA Negeri 5 Yogyakarta berhasil menyumbangkan medali perunggu dalam Olimpiade Geografi Internasional. Prestasi tersebut cukup membanggakan bagi sekolah lantaran baru pertama kalinya mengikuti ajang internasional namun mampu menyumbangkan medali.

Apalagi, keterlibatan Indonesia dalam ajang dunia di bidang Geografi tersebut baru kali kedua. "Pertama kali Indonesia ikut 2012 dan hanya merebut satu medali perak. Sedangkan tahun ini mampu merebut satu medali perak dan dua perunggu," ungkap Asahi, Senin (19/8).

Pada lomba internasional 30 Juli-5 Agustus 2013 di Kyoto Jepang tersebut, Indonesia mampu berada di urutan ke-8 dari 32 negara. Hal itu juga membuat kaget sejumlah negara peserta olimpiade. Mengingat, bahasa utama pembelajaran Geografi di Indonesia bukan bahasa Inggris tetapi mampu menembus 10 besar dunia.

Asahi memaparkan, Indonesia mengirimkan empat orang delegasi. Medali perak diraih delegasi dari Lembang Bandung. Sedangkan Asahi dan siswa dari Wonosobo meraih medali perunggu. Indonesia juga meraih penghargaan *Second Based Presentation*. "Sebenarnya, kita semua bisa mendapat medali perak. Materi soalnya cukup mudah, tetapi kedisiplinan waktu sangat ketat," imbuh putra kedua pasangan Agung Idamanto dan Sayuri ini.

Meski demikian, kejuaraan tersebut membe-



KR-Ardhi Wahdan
Asahi Idamanto didampingi Rudarti.

rikan pengalaman tersendiri. Terutama kesiapan untuk mengikuti ajang serupa pada 2014 di Kota Krakau Polandia.

Guru pengampu Ilmu Geografi SMAN 5 Yogyakarta Rudarti SPd menambahkan, pihak sekolah selalu melakukan seleksi terhadap nilai semester siswa. Anak didik yang memiliki nilai memuaskan, akan ditawarkan minat untuk mengikuti olimpiade. Selanjutnya dilakukan pembinaan selama dua bulan sebelum diikutsertakan pada ajang Olimpiade Siswa Nasional (OSN) jenjang kota. **(R-9) - o**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005